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Anfrage 
Stadtverordnetensitzung am 10. April 2014 

Aktuelle Daten zum Bedarf an öffentlichem Parkraum in Weilburg 

 

 

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher Walter Frank,  

in Weilburg stehen hohe Investitionen für die Sanierung von Parkeinrichtungen an. Gleichzeitig ist 
die Parkraumbewirtschaftung der Stadt hoch defizitär.  

Investitionen „am Bedarf vorbei“ kann sich die Stadt zukünftig nicht mehr leisten. Deswegen 
einige Fragen dazu: 

 

1. Liegen dem Magistrat aktuelle Daten zum Parkraumbedarf in Weilburg (Kernstadt) vor? 

2. Wann wurde letztmalig durch ein Fachbüro der genaue Bedarf an Parkraum in Weilburg 
ermittelt? 

3. Wie groß ist das Angebot an öffentlichen (städtischen) Parkplätzen in Weilburg, a) 
insgesamt und b) nach einzelnen Parkeinrichtungen? 

4. Wie hoch ist die Auslastungsquote, a) insgesamt und b) nach einzelnen 
Parkeinrichtungen? 

5. Wie hoch sind die Einnahmen aus Parkgebühren im Durchschnitt der letzten drei Jahre 
a) insgesamt und b) nach einzelnen Parkeinrichtungen? 

6. Werden bei der anstehenden Parkraumsanierung (PD am Rathaus, Odersbacher Weg, 
etc.) die vorliegenden (gutachterlich ermittelten) Parkraumbedarfswerte 
berücksichtigt? 

7. Wie stellt die Stadt sicher, dass keine Parkraumkapazitäten am Bedarf vorbei 
geschaffen werden? 

8. Gibt es ein Konzept der Stadt, mit dem Ziel, das hohe Defizit bei den städtischen 
Parkeinrichtungen zu reduzieren? 

9. Wie stellt die Stadt künftig die  regelmäßige und zeitnahe Unterhaltung der städtischen 
Parkeinrichtungen sicher, um deren Wert zu erhalten? 

10. Werden dafür zusätzliche Ressourcen (Finanzmittel, Personal,) benötigt? 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

gez. Hartmut Bock 

 

Hartmut Bock 


